

Lettre de Bertha Rhodes à Jean Paulhan, 1931-10-14

Auteur : Rhodes, Bertha

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Citer cette page

Rhodes, Bertha, Lettre de Bertha Rhodes à Jean Paulhan, 1931-10-14, 1931-10-14.
Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX
OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 23/04/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/15200>

Information sur la lettre

Date 1931-10-14

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 31/01/2025

14 Octobre.

R^o 8/

1937

Le premier jour que je passai à Beschwill ces vieilles dames m'ont amenué au cinéma, il y fit très froid, j'ai attrapé une vilaine rhume de cevain aussi des douleurs rhumatisantes. Je vais mieux sauf que j'ai encore un peu de douleur dans le dos. Il fait beau temps à présent. J'avais envie de rester à Paris mais en même temps je suis contente de rentrer chez moi. La maison est bien j'aime beaucoup et la vue de ta chambre je voudrais la faire. Je vous souhaite d'être très heureuse dans votre maison.

J'ai lu "vol de nuit" c'est palpitant. Deux numéros de n° 2 j. m'abandonne. J'ai fini de lire "Sand-Saturnin" c'est beau. Les réflexions de ton père me donnent beaucoup à réfléchir c'est si bien une partie de lui-même qu'il a mis là. Si tu fais faire un tirage à part tu m'en garderas tu n'est ce pas? Je te donnerai de tes nouvelles. Je t'écrirai d'ici peu encore bientôt. Je vous embrasse très affectueusement toutes les deux. Berthe.